

Legislador colombiano llama a implementar con rapidez pacto de paz



Bogotá, 16 nov (RHC) El congresista Alirio Uribe llamó a refrendar e implementar con rapidez el reciente acuerdo de paz entre el gobierno colombiano y las FARC-EP, y a instalar la mesa de diálogos formales con el también insurgente ELN.

"Ya tenemos un tratado definitivo, entonces lo que necesitamos es refrendarlo y aplicarlo lo antes posible", declaró a Prensa Latina el representante a la Cámara por el Polo Democrático Alternativo, mayor convergencia nacional de izquierda.

En su opinión la validación del actual consenso, divulgado este 13 de noviembre en La Habana, debería someterse a votación en el Congreso para ser aprobado en las plenarias del Senado y la Cámara, así como en las asambleas departamentales -con presencia de ciudadanía- y en los más de mil concejos municipales del país.

El también abogado expresó que su propuesta consiste en realizar esos procedimientos de manera rápida en todos los niveles (nacional, departamental y municipal), pues la gente debería también

recoger firmas y suscribir los convenios redactados de conjunto por representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

El método de legitimación del último texto elaborado por los voceros del Ejecutivo y de ese movimiento guerrillero es motivo de polémica en esa nación, pues aunque la opción de darle curso inmediato mediante el Parlamento tiene muchos adeptos, otros proponen los llamados Cabildos Abiertos (reuniones con amplia participación ciudadana).

A fin de determinar la siguiente fórmula de autenticación serán escuchadas las opiniones de todos los partidos políticos y de las FARC-EP, comentó el ministro del Interior Juan Fernando Cristo en rueda de prensa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112240-legislador-colombiano-llama-a-implementar-con-rapidez-pacto-de-paz>



Radio Habana Cuba